

～天候にも恵まれた長崎修学旅行の3日間～

平和を祈り 夜景を楽しみ 異国情緒にひたる

中学生生活最大の思い出ともなるのが3年生で実施される修学旅行ですが、この新型コロナウイルス感染症の影響で、本当に実施できるかどうか最後の最後まで危ぶまれました。ところが9月末から10月にかけて状況が落ち着きを見せ、旅行社の担当添乗員をして「今回、修学旅行がほぼ計画通り実施できるのは奇跡に近いです」と言わしめたことは記憶に新しいですね。旅行2日めの自主研の日は、当初は雨天の予報でしたがそれを覆し、結局は3日間とも好天に恵まれ、軍艦島クルーズも係員の方の言葉では「月に数日しかない穏やかな海の状態」とのことで、この17期生の強運ぶりが示された修学旅行でした。



△平和学習でガイドの方の熱心な話に耳を傾ける



△異国文化をたずねて長崎市内をめぐる自主研



△クルーズ船から軍艦島を望み、このあと上陸



△夜景をバックに学年レクで大盛り上がり

思い出を胸に刻み中学生生活のラストスパートへ…

修学旅行団の結団式の際にみんなに示した3つの目標「①安全で無事に過ごして帰る②しっかり学ぶ③思いっきり楽しむ」は達成できましたか？ さしたるトラブルもなく、心配した健康面でも問題なく行程が終了したことに安堵していますし、平和学習や軍艦島見学でガイドの方のお話を熱心に聞くみんなの様子を目にして、現地に行って学びを深めることの意義深さを改めて感じました。今回の修学旅行の思い出を胸に刻みつけ、中学生生活のまとめへとギアを上げていきましょう。

●保護者の皆さまへ

ご心配いただきました長崎修学旅行も無事に実施できました。中学生生活の良い思い出になったことと存じます。生徒らはこれから中学生生活のまとめ、高校進学に向けた準備へとさらに学習を進めていくこととなります。お子様たちへの支援・見守りをこれからもよろしくお願いたします。